

News Release

2020年4月17日

緊急事態宣言発令対象地区拡大に伴う対応について

日本ペイント・オートモーティブコーティングス株式会社(本社:大阪府枚方市 社長:牟禮章 ー 以下当社)は、日本政府による緊急事態宣言発令後、対象地区では原則在宅勤務*¹としておりましたが、対象地区が全国へ拡大されたことを受け、当社全事業所において原則在宅勤務とさせていただきますので、お知らせします。

記

- 1. 当社の体制について
 - ・ 当社全事業所において原則在宅勤務といたします。(対象の拡大)
 - ・ 当社生産拠点につきましては、感染リスク対策を徹底しながら、お客様への納品に支障が出ない範囲で稼働をいたします。
- 2. 対象期間
 - 5月6日(水)までといたします。ただし、政府方針に従い柔軟に対応いたします。
- *1…4月9日 News Release 参照

https://www.nipponpaint-automotive.com/wp-content/uploads/2020/04/8106d63b50dc8f22fcd9dfc6ce289ceb-1.pdf

関係者の皆様および当社グループ従業員とその家族の安全確保および感染防止対策を徹底し、当社グループー丸で、この未曾有の事態に対処してまいります。

以上